VI Torneo Regularidad LAG

Palomarejos Golf (Toledo) 23-04-2024

A pesar de la distancia, principal escollo que tiene este campo, nos dimos cita 45 jugadores, de los cuales más de la mitad venían entrenados de un día de golf en Valdecañas, y por lo tanto de una madrugada más liviana.

El día volvió a ser el típico día primaveral, con fresco no, sino frio al principio para poco a poco convertirse en un agradable paseo de golf, aunque con bastante aire, más del previsto. Nuestro Club va ganando en calidad y en esta ocasión hubo bastantes "caddies" acompañando a jugadores y seguro que, dándoles los mejores consejos para el juego, eso sí, de acarrear la bolsa ni hablamos que para eso se inventaron lo carros.

Palomarejos es otro de esos campos de cómodos, de calles generosas y con pocos desniveles lo que lo convierten en un grato paseo siempre y cuando seamos capaces de hacer un buen resultado, porque no se puede decir que sea fácil. Hay algo que es consustancial a este campo y es el mantenimiento, casi siempre muy bueno, motivo que nos ha llevado a calificarlo con un 8,2 de media y eso que los bunkers estaban un poco escasos de arena, por lo demás todo como debería ser para recibir los torneos de nuestro Club.

Muchas féminas en la comida, algunas de las cuales ya comenté que hicieron de caddie y el resto de no jugadoras debieron pasear por cercanos lugares de interés turístico hasta la hora de la comida. Fuimos 42 los asistentes a la comida que también tuvo una estupenda calificación de 7,8 puesto que la comida fue buena y el trato impecable.

No es un campo largo, tiene 5.641 o 5.770 metros desde amarillas o rojas con un par de regatos y cinco lagos que dan mucho juego en eso de fastidiar tarjetas. En la primera vuelta su regato se cruza 3 veces, tres veces que yo perdí bola, y sus dos lagos se entrometen en nuestro juego de tres hoyos. La segunda vuelta quizás es más difícil y el regato que nos acompaña se cruza en 5 ocasiones, siendo en algunos tramos un comebolas, los tres lagos afectan al juego en tres hoyos. Obviamente hay fuera de límites, pero excepto en un par de hoyos de los que huimos del agua en el resto de ocasiones no nos deben acobardar.

Estupendas estadísticas a pesar de su dificultad y del aire que nos acompañó:

- Solo se nos negó el birdie en cinco de los hoyos y conseguimos hasta 17 lo que significa un 2,01%.
- Los pares fueron 118 pares y por supuesto los hubo en todos lo que nos llevó a al 13,95%.
- Un 84,04% entre bogey,32,86%, y doble bogey o superior, 51,18%.

El hoyo más fácil del día fue el 13 (hdcp 13) con 2 birdies y 11 pares. Par 3 de 169 o 123 metros desde amarillas o rojas, recto con un bunker en la parte derecha de un green que recibe en cuesta y que cae de derecha a izquierda. El hoyo 12 (hdcp 18) fue el 2º más fácil.

Y el hoyo más difícil fue el hoyo 17 (hdcp 4) con 1 birdies y 1 par y más de un 72% de doble bogey o superior. Par 4 de 311 o 234 metros desde amarillas o rojas en el que el primer golpe no nos debe generar más dificultad que ponerla en una calle amplia, es el golpe al green, segundo o tercero según hayamos salido el que ofrece más dificultad y

en el que tenemos que saltar uno de los regatos y pararla en un green pequeño que al estar duro recibía mal. El hoyo 15 (hdcp 1) fue el tercero más difícil.

La dificultad tuvo como resultado que mientras más de un 78% de los jugadores de primera categoría hicieron 30 o más puntos, eso solo ocurrió en poco más del 36% entre los jugadores de segunda categoría y los ganadores fueron:

- En primera entre 23 jugadores el ganador con 42 puntos fue **Miguel del Val Alonso**.
- En segunda ganó, entre 22 jugadores, **Angel Luis Ruiz Simal** con 39 puntos.

El ranking mantiene al líder de segunda pero no así al de primera siendo la situación la siguiente:

- En primera encabeza **Juan Pedro Blázquez Barrio** con 177 puntos.
- En segunda **Jorge Franco Muñoz Villanueva** sigue que te sigue aumentando la diferencia sobre el segundo y ahora tiene 188 puntos.

Los ganadores de los approach patrocinados por **GolfTime** y **LAG**, fueron:

- En el hoyo 2 Jurgen Krux.
- Y en el hoyo 4 fue José María Paños Tornero el más certero.

Próximo torneo en lunes, como corresponde a nuestro Club, y también en Toledo que tiene como aliciente adicional al golf un cocido que normalmente está bien servido en calidad y cantidad y del que damos cuenta con diligencia.

En Madrid a 29-04-2024

AMLdIP